
1

WWW.GAZETAPOPULAR.COM.BR EDIÇÃO 2109 ANO 43Diretor Presidente: Douglas Spada BISSEMANAL

Prefeito Boigues 'insinua' que Marcello 
Barbosa será candidato à Deputado em 2026

Imparável em SP, Ashiuchi enaltece impacto 
positivo do novo parque para a comunidade

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O prefeito de Guarulhos, Lu-
cas Sanches, criticou a gestão 
anterior, de Guti, pela falta de 
planejamento na compra de 
uniformes e materiais escola-
res. Segundo ele, a prefeitu-
ra não organizou a aquisição 
com antecedência e deixou 
uma dívida de quase R$ 50 
milhões. "Para entregar no 
primeiro dia de aula, tudo 
precisa ser planejado um ano 
antes. Nada disso foi feito. 
Agora, não há tempo hábil 
para produzir e distribuir os 
mais de um milhão de itens 
para 115 mil crianças", afir-
mou Sanches. Diante desse 
cenário, Sanches garantiu que 
sua equipe já iniciou o plane-
jamento para que, no próximo 
ano letivo, os alunos recebam 
os materiais e uniformes no 
primeiro dia de aula.Página 3

Ex-prefeito Guti deixa dívida milionária na compra 
de uniformes escolares, pode isso população? 

A Prefeitura de Guararema reafirma seu compromisso 
com a excelência na educação ao disponibilizar ma-
teriais escolares e didáticos para todos os alunos da 
Rede Municipal. Com a melhor nota no Ideb do Alto 
Tietê, Vale do Paraíba e Região Metropolitana, a cidade 
segue investindo na qualidade do ensino.  Página 5

O presidente da Câmara Municipal de Mogi das Cruzes, Fran-
cimário Vieira (PL), o Farofa, esteve no lançamento do con-
curso de projetos arquitetônicos para a unidade do Sesc Mogi, 
realizado na noite de quinta-feira (13), no bairro Socorro. A 
iniciativa visa transformar a unidade em uma "Unidade Parque", 
com um Centro de Educação Ambiental (CEA).  Página 5

Na sessão ordinária realizada nesta segunda-feira (10), 
a Câmara de Arujá aprovou importantes projetos 
voltados à transparência, participação cidadã e reco-
nhecimento de personalidades. Entre as propostas 
aprovadas, destacam-se a criação da TV Câmara de 
Arujá e a instituição da "Medalha 8 de Junho". Página 4

Guararema garante materiais 
escolares de qualidade para 
alunos da Rede Municipal 

Presidente Farofa participa 
do lançamento de concurso 
de arquitetura no Sesc Mogi 

Vereadores de Arujá aprovam 
criação da TV Legislativa 
e Medalha 8 de Junho 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Em vídeo publicado nas redes, Prefeito Boigues escancara 
que Marcello Barbosa será candidato à Deputado em 2026  

Vereador Bolsonarista chama PT de partido de ‘ladrões’ 
e é chamado de 'Chupetinha 2' pelo petista Iduigues 

Renatinho denuncia Ginásio Marcilio Guerra em estado de 
abandono: ‘Sem Bebedouro, Sem Banheiro, Sem Ventilador! 

Imparável em SP, Ashiuchi enaltece impacto positivo do 
novo parque Jardim Apurá-Búfalos para a comunidade 

Em um vídeo publicado nas redes 
sociais, o prefeito de Itaquá, 
Delegado Eduardo Boigues, 
falou sobre a dificuldade de 
buscar recursos para a cidade, 
destacando a dependência de 
emendas parlamentares dos 
deputados federais.No entanto, 
ao final do vídeo, Boigues indicou 
que a cidade precisará de 
deputados locais para garantir 
investimentos, quando afirmou: 
"No ano que vem, teremos os 
nossos deputados". Nesse 
momento, o atual secretário de 
Governo, Marcello Barbosa, e a 
primeira-dama, Mila Boigues, 

Na sessão da Câmara de 
Mogi, no dia 12 de fevereiro, 
um bate-boca entre os 
vereadores Iduigues Martins 
(PT) e Felipe Lintz (PL) agitou 
o plenário. O desentendimento 
começou quando Lintz criticou 
a proposta de Iduigues, 
que sugeria uma moção 
de aplauso pelos 45 anos 
do PT. Lintz disparou, 
dizendo que o partido estava 

O vereador Renatinho Se 
Ligue (PL) denunciou, 
nesta sexta-feira (14), as 
condições precárias do 
Ginásio Marcilio Guerra, 
em Ferraz de Vasconcelos. 
Segundo ele, o local, que 
recebe dezenas de pessoas 
diariamente para a prática 
esportiva, sofre com a falta de 
bebedouros em funcionamento, 
banheiros em péssimas 

O secretário Municipal do 
Verde e Meio Ambiente, 
Rodrigo Ashiuchi, destacou 
a importância do novo 
Parque Jardim Apurá-
Búfalos – Núcleo Pilão, 
inaugurado nesta sexta-
feira, 14, pelo prefeito 
Ricardo Nunes. Durante a 
cerimônia, Ashiuchi ressaltou 
o impacto transformador 
da obra para a comunidade, 

aparecem ao fundo, sugerindo 
que Marcello será candidato 
nas eleições de 2026, como 
parte dessa estratégia. Desta 
forma, pode-se cravar, que 
Marcello já foi, teoricamente, 

marcado por escândalos de 
corrupção. Após a votação, 
onde apenas Lintz se opôs, 
Iduigues usou a tribuna 
para rebater as acusações, 
chamando o vereador de 
"Chupetinha 2", em referência 
a uma provocação feita ao 
deputado Nikolas Ferreira 
(PL-MG). Lintz, por sua vez, 
reafirmou suas críticas, 
chamando o PT de corrupto. 

condições e a ausência de 
ventiladores em meio ao 
calor intenso. "O ginásio tem 
um potencial enorme para 
revelar talentos, mas está 
completamente abandonado", 
criticou Renatinho. O 
vereador afirmou que vai 
oficiar a Prefeitura e cobrar 
melhorias para o espaço, 
além de outros geridos pela 
Secretaria de Esportes.

destacando que o parque 
traz benefícios ambientais 
e sociais. “É um presente 
que valoriza o território 
e traz novas esperanças 
para a região”, afirmou. O 
parque, que ocupa uma área 
de 30 mil m², integra um 
projeto de recuperação de 
mananciais e urbanização de 
áreas de risco, beneficiando 
mais de 4 mil famílias. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O legado da gestão Guti 
em Guarulhos deixou 
um rastro vergonhoso 
de irresponsabilidade. 
O escândalo da falta 
de planejamento na 
compra e entrega de 
uniformes escolares 
expôs o completo 
desrespeito com as 
famílias e crianças da 
cidade. Uma dívida de 
quase R$ 50 milhões foi 
deixada para trás, uma 
conta pesada que agora 
impede a atual gestão 
de fornecer o básico: 
vestimenta para os 
alunos da rede municipal. 
Essa incompetência 
não é apenas uma falha 
administrativa, mas 
um atentado contra 
o direito fundamental 
à educação. Como é 
possível que um governo, 
sabendo da necessidade 
de planejamento anual, 
tenha simplesmente 
ignorado a obrigação 
de garantir que 115 mil 
crianças tivessem seus 
uniformes e materiais no 
primeiro dia de aula? A 

negligência com o setor 
educacional demonstra 
que, para Guti e sua 
equipe, as crianças 
nunca foram prioridade. 
Agora, a nova gestão 
precisa correr contra o 
tempo para minimizar 
os danos. O prefeito 
Lucas Sanches já iniciou 
o planejamento para 
que o problema não se 
repita em 2025. Mas e 
quanto a 2024? Pais e 
alunos terão que suportar 
as consequências da 
desordem herdada, 
enquanto a cidade paga a 
conta da incompetência 
do passado.
Guarulhos precisa 
de governantes 
comprometidos, que 
tratem a educação com 
a seriedade que merece. 
O que não pode acontecer 
é repetir os erros do 
passado e permitir que 
a população sofra com a 
falta de responsabilidade 
daqueles que deveriam 
zelar pelo futuro da 
cidade, o Gazeta 
vai ficar de olho.

O calote milionário de Guti que 
abandonou os alunos de Guarulhos 
à própria sorte; isso não pode 
se repetir, Gazeta ficará de olho  

apadrinhado por Boigues 
para disputar o pleito de 
2026 e fica a dúvida também, 
será que o atual Prefeito de 
Itaquá disputará algum cargo 
no ano que vem? A conferir.
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Conselho dos Fundos Sociais, presidido por Mila 
Boigues, vai impulsionar projetos socioambientais 

O Conselho dos Fundos 
Sociais de Solidariedade do 
Consórcio de Desenvolvi-
mento dos Municípios do 
Alto Tietê e Região (Con-
demat+) deverá ampliar o 
alcance e regionalizar o pro-
jeto dos “eco bazares”, já exis-
tentes em algumas cidades. 
A proposta foi lançada pela 
coordenadora do Conselho e 
presidente do Fundo Social 
de Itaquaquecetuba, Mila 
Boigues, durante evento de 
apresentação dos novos in-

tegrantes do órgão, realizado 
nesta quinta-feira (13/2), no 
auditório da sede da entidade.  
Os eco bazares fazem par-
te do programa Recicla Ci-
dade, que é desenvolvido 
pelo CONDEMAT+ desde 
2021, e atuam em diversas 
pontas. Uma delas é a pro-
moção da preservação do 
meio ambiente por conta 
da reutilização de lacres de 
alumínio ou tampas de em-
balagem tetra pak. De outro 
lado, auxiliam as famílias em 

vulnerabilidade a conseguir 
os produtos. Segundo Mila, 
formatar o projeto unifican-
do as experiências de cada 
município irá resultar em 
um maior alcance, na di-
versidade de produtos e 
até serviços que podem ser 
incrementados aos bazares.  

“Eu vejo um grande poten-
cial nessa moeda humanitá-
ria. Também podemos tirar 
daqui um case de sucesso 
e servir de exemplo para 
outras regiões que podem 
aplicar esse modelo. Outra 
situação é que podemos am-
pliar as parcerias, oferecen-
do uma gama maior de pro-
dutos e serviços”, apontou.  
Presente no evento, o presi-
dente do Condemat+, pre-
feito de Itaquaquecetuba, 
Eduardo Boigues, apoia a 

Divulgação Divulgação

ideia. Ele reforçou a ne-
cessidade da elaboração de 
leis municipais para regu-
lamentar a atividade, haja 
vista que as empresas que 
prestam serviço de coleta de 
resíduos sólidos nas cidades 
precisam estar integradas.  
Cidades como Arujá, Sale-
sópolis, Guararema, Biritiba 
Mirim, Ferraz de Vasconce-
los e Suzano já possuem o 
eco bazar. Em Santa Isabel, 
por exemplo, o projeto re-
cebe o nome de Cantinho 
do Bem. Lá o material reci-
clado é pesado e a cada um 
quilo é gerado uma “ecomo-
eda”. Neste caso, o que é re-
cebido é direcionado à uma 
cooperativa de catadores.  

Lacre Solidário

Durante o evento foi entre-
gue à presidente do Fundo 
Social de Ferraz de Vascon-
celos, Cida Gambale, uma 
cadeira de rodas, fruto do 
projeto Lacre Solidário. A 
campanha de arrecadação de 
lacres de alumínio acontece 
por meio de uma parceria 
entre o Conselho dos Fundos 
Sociais e a SPMar. O municí-
pio conseguiu atingir a meta 
de arrecadar 90 quilos do 
material e foi contemplado. 
Este projeto segue neste ano. 

Coordenação
O Conselho dos Fundos So-
ciais conta com Cida Gam-
bale, de Ferraz de Vascon-
celos, como coordenadora 
adjunta e Caroline Gomes, 
presidente do Fundo So-
cial de Guarulhos, como 
secretária. Todas as demais 
presidentes são membros.  
Participaram do evento as 
presidentes dos Fundos So-
ciais, Clau Teixeira Camargo, 
de Arujá; Roberta de Oliveira 
Silva Taino, de Biritiba Mi-
rim; Lúcia Naf, de Mairiporã; 
Maíra Cusatis, de Mogi das 
Cruzes; Jamily Jhenniffer 
de Macedo, de Salesópo-
lis; Edna Barbosa, de Santa 
Branca e Déborah Raffoul, 
de Suzano. Poá e Santa Isa-
bel enviaram representantes: 
Welington Alves Teixeira e 
Patrícia Cristiane Dias, res-
pectivamente.
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Em sessão ordinária, Câmara de Arujá aprova 
criação da TV Legislativa e Medalha 8 de Junho 

Na primeira sessão ordinária 
do ano, realizada nesta se-
gunda-feira (10), a Câmara 
Municipal de Arujá aprovou 
importantes projetos voltados 
à transparência, participação 
cidadã e reconhecimento de 
personalidades locais. Entre as 
propostas aprovadas, destacam-

-se a criação da TV Câmara de 
Arujá e a instituição da "Meda-
lha 8 de Junho", além de 48 
indicações, 13 requerimentos 

e duas moções de aplausos. 
O Projeto de Resolução nº 
12/2025, apresentado pela Mesa 
Diretora, estabelece a TV Câ-
mara de Arujá, um canal oficial 
destinado à divulgação das ativi-
dades legislativas, ampliando a 
transparência e o acesso da po-
pulação às ações do Legislativo. 
Outro destaque da sessão foi 
a aprovação do Projeto de Re-
solução nº 11/2025, que ins-
titui a "Medalha 8 de Junho". 

A honraria será concedida a 
cidadãos que se destacarem 
por suas contribuições ao mu-
nicípio, fazendo referência ao 
aniversário de emancipação 
político-administrativa de Aru-
já, celebrado em 8 de junho. 
Além dessas iniciativas, os 
vereadores aprovaram 48 in-
dicações e 13 requerimentos 
que abordam melhorias em 
infraestrutura, saúde e educa-
ção. Durante a sessão, foram 

aprovadas também duas mo-
ções de aplausos: uma de au-
toria do vereador Tiago Ursão 
(PP), homenageando os profis-
sionais do PAM-Barreto pelos 
serviços prestados à comuni-
dade, e outra dos vereadores 
Leandro Larini (PL), Divinei 
Silva (PL), Profª Cris do Barreto 
(PSD) e Danilo Santos (PSD), 
reconhecendo os 190 anos 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp). 
A sessão também marcou a 
leitura de novos projetos, in-
cluindo o PL nº 1/2025, que 
institui a Semana da Criati-

vidade e Inovação de Arujá 
no calendário oficial, de au-
toria do vereador Leandro 
Larini; o PL nº 2/2025, que 
altera a legislação da Semana 
da Pessoa com Deficiência, 
de Divinei Silva e Leandro 
Larini; e o Projeto de De-
creto Legislativo nº 1/2025, 
que cria o Parlamento Jo-
vem na Câmara Municipal. 
O vídeo da sessão completa 
está disponível no canal ofi-
cial do Legislativo no YouTube, 
permitindo que os cidadãos 
acompanhem as decisões e 
debates que impactam Arujá. 

Divulgação Divulgação

Presidente Farofa participa do lançamento 
de concurso de arquitetura no Sesc Mogi 
O presidente da Câmara Mu-
nicipal de Mogi das Cruzes, 
Francimário Vieira (PL), o 
Farofa, esteve no lançamento 
do concurso de projetos ar-
quitetônicos para a unidade 
do Sesc Mogi, realizado na 
noite de quinta-feira (13), no 
bairro Socorro. A iniciativa 
visa transformar a unidade 
em uma "Unidade Parque", 
com um Centro de Educação 
Ambiental (CEA), além de 
quadras poliesportivas, pisci-
nas e espaços de convivência. 
Farofa destacou o papel do 
Legislativo na chegada do 
Sesc à cidade. "A instalação 
do Sesc foi um esforço coleti-
vo, com a Câmara Municipal 
atuando ativamente. A Co-
missão Especial de Vereadores 
(CEV), liderada pelo então 
vereador José Antônio Cuco 
Pereira, foi essencial nesse pro-
cesso", afirmou o presidente. 
O concurso também prevê 
a idealização de um palco 
integrado às áreas verdes e 
o projeto "Sesc Mesa Brasil", 

que aproveitará a diversida-
de de hortifrutis da região. As 
inscrições estão abertas até 3 
de março, com premiações 
que chegam a R$ 250 mil. 
Além de Farofa, participa-
ram os vereadores Pedro 
Komura (União Brasil) e o 
ex-vereador e vice-prefeito 
José Antônio Cuco Perei-
ra. O evento contou ainda 
com Carla Bertucci Bar-
bieri, do Sesc, o secretário 
de Esportes e Lazer Carlos 

Frederico Abib e Gustavo 
Kerr, do Instituto de Ar-
quitetos do Brasil (IAB/SP). 
Farofa quebrou o protoco-
lo e convidou Cuco Pereira 
para discursar. "A chegada 
do Sesc foi um desafio, mas 
conseguimos conduzir o 
processo de forma trans-
parente", destacou Cuco. 
Carla Barbieri explicou de-
talhes do concurso. "Selecio-
naremos cinco projetos, que 
receberão R$ 20 mil cada 

Divulgação Divulgação

um. O primeiro colocado 
será premiado com R$ 250 
mil, o segundo com R$ 60 
mil e o terceiro com R$ 40 
mil. Esperamos contratar o 
projeto até setembro", disse. 
O secretário Carlos Frede-
rico Abib celebrou a inicia-
tiva. "A parceria entre Pre-
feitura e Sesc está apenas 
começando", afirmou. Gus-
tavo Kerr também elogiou 

a proposta. "Concursos de 
arquitetura garantem qua-
lidade e inovação", concluiu. 
A CEV do Sesc, criada em 
2017, analisou propostas e 
aproximou a diretoria do 
Sesc da realidade local. O 
relatório final do colegiado 
resultou na concessão do 
terreno da Prefeitura ao Sesc, 
garantindo a concretização 
do empreendimento.
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Guararema garante materiais escolares e didáticos 
de qualidade para alunos da Rede Municipal 

A Prefeitura de Guararema re-
afirma seu compromisso com 
a excelência na educação ao 
disponibilizar materiais esco-
lares e didáticos para todos os 
alunos da Rede Municipal de 
Ensino. Com a melhor nota 
no Índice de Desenvolvimen-
to da Educação Básica (Ideb) 
do Alto Tietê, Vale do Paraíba 
e Região Metropolitana de São 
Paulo, a cidade segue inves-

tindo na qualidade do ensino 
e no suporte aos estudantes. 
Todos os alunos, desde a Edu-
cação Infantil até o Ensino 
Fundamental I, recebem uma 
sacola temática personalizada, 
contendo materiais como ca-
dernos, régua, lápis, borra-
cha, lápis de cor, canetinhas, 
massinha de modelar, giz de 
cera, tesoura e tinta guache. 
Além disso, um kit de higie-

ne bucal, composto por es-
cova de dentes, creme dental, 
fio dental e toalha, é entregue 
junto com um folder educati-
vo sobre a escovação correta. 
A iniciativa vai além do ma-
terial básico e inclui livros 
didáticos alinhados à Base 
Nacional Comum Curricu-
lar (BNCC), garantindo um 
aprendizado mais envolvente. 
Os alunos também recebem 

kits de folders informativos 
destinados aos responsáveis, 
contendo a programação com-
pleta do ano letivo de 2025 e 
detalhes sobre as atividades 
extracurriculares oferecidas. 
Outro diferencial são os livros 
didáticos da SET Brasil, reco-
nhecidos pela qualidade e me-
todologia inovadora. A aborda-
gem socioemocional presente 
no material auxilia os alunos a 
lidarem com desafios cotidianos 
e a desenvolverem competên-
cias essenciais para a vida. Entre 
os exemplares disponibilizados 

estão os "Cadernos de Criativi-
dade", "Cadernos de Cenários", 

"Agenda da Família" e materiais 
específicos para disciplinas 
como Língua Inglesa e Arte. 
Além disso, a Prefeitura pre-
para a distribuição de livros 
literários para os aproximada-
mente quatro mil estudantes 
da Rede Municipal. A medi-
da reforça o compromisso de 
Guararema com a valorização 
da educação e o estímulo à lei-
tura, garantindo um ensino de 
qualidade e formando cida-
dãos preparados para o futuro. 

Divulgação Divulgação

VOCÊ FALA, 
A CÂMARA OUVE 
E APRIMORA.

Por telefone, através do site, por 
correspondência e até mesmo presencialmente, 
você fala com a Ouvidoria da Câmara, solicita 
informação, sugere, elogia, reclama ou denuncia.

Sugira, elogie, reclame, denuncie.

Por telefone ou e-mail 
 (11) 4798-9636 •  ouvidoria@cmmc.gov.br

Pelo site www.cmmc.com.br

Presencial ou correspondência

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes 
Avenida Vereador Narciso Yague Guimarães, 381 
Centro Cívico – CEP: 08780-902 
Mogi das Cruzes / SP
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Na última quarta-feira o querido amigo Jefferson Santos mais co-
nhecido como Jeff fez acontecer um correto coquetel de inaugu-

ração de sua academia Performance Vip bem situada em frente ao 
supermercado Alabarce da Vila Oliveira. Com uma proposta mais 
abrangente onde o cliente se sentirá mais assistido com um trei-
namento diferenciado e com métodos inclusive para aqueles que 
já chegaram aos 40 + da vida . Aparelhos novos e de última geração 
esperam você para uma visita no espaço de treinos. o Buffet Viviane 
Cristine assinou as saborosas especiarias que foram servidas com 
fartura aos convidados . Hoje evidencio alguns nomes que lá marca-
ram presença . Confiram ....

Jefferson Santos , Amanda e Levi 

Beth, Nilza e Zeca Leone 

Priscila, Alexandre 
Batalha e Keila 

Patricia e Joni Incheglu

Valter e Tatiane, Pamela 
Bressan, Ana Beatriz e Márcio 

Zeca e Dr. Welington 

Jeff ladeado por Cida Ramos e este colunista

Nara e Júnior Trevisan com meu filho Kadú Garcez

Ana Paula e Fábio Gobi 
Prof. Felipe e 
Rafael Akira 

Davis e Sinval 

Utilliza - 
Utilidades da Casa 

Pré Carnaval do 
Magalhães 

Phoenix 
Publicidade 

15 Anos 

A maravilhosa loja Utilliza 
bem instalada na Rua Capitão 
Manoel Rudge, 728 na Vila 
Oliveira em Mogi das Cruzes 
faz acontecer na tarde/noite 
do dia 20 de fevereiro (quinta-
feira) uma agradável tarde 
para convidados especiais 
onde mostrará novos produtos 
de uma marca italiana que 
chega com exclusividade no 
endereço de utilidades para 
casa. Na oportunidade rola 
uma degustação de vinhos 
que será harmonizada com 
especiarias da culinária ítalo 
brasileira.  Fernanda e Flávia 
caps da loja, super ansiosas com 
o encontro . Marco presença . 

Hoje logo mais às 21 horas no 
Kebek Espaço de Eventos em 
Mogi das Cruzes, o querido 
amigo irmão "Anderson 
Magalhães" leia-se programa 
Circulação, fará acontecer 
um animado baile de pré 
carnaval no melhor estilo de 
Salvador (BA). O local estará 
devidamente estilizado com 
a assinatura do expert Ed 
Cabral e será servido a parte 
todo o serviço de drinks pela 
The Boss Bar & Company 
dos queridos Vitor e Bruna. 
Também acrescenta neste 
encontro os acepipes que 
devem ser consumidos a parte 
e que levam a assinatura do 
Perfil Buffet(Gil). Enfim uma 
festa descontraída e bem 
accessível aos convidados. 

Rafael Lázaro e toda equipe da 
Phoenix Publicidade convidando 
para a celebração dos 15 
anos de atuação da empresa. 
Será na próxima sexta-feira 
21 às 20 horas no Sr. Buffet 
Eventos na Rua Barão do 
Rio Branco, 80 no Centro de 
Suzano . Já confirmei presença 
e registrarei o vai e vem do 
evento . Parabenizo o amigo 
pela data e que tenham mais 
e mais sucesso!!!

Inauguração Performance
 Vip Vila Oliveira 

O presidente do Clube de Campo 
de Mogi das Cruzes , João Bosco 
Camargo recebeu juntamente com sua 
esposa a diretora Sócio Cultural no 
dia 06 de fevereiro nas dependências 
da Instituição o Cel. Reges Meira 
Peres comandante do CPA/M-12 
da Polícia Militar que acompanhado 
da PM Camila de Andrade (Cabo) 
que conheceram as instalações 
do complexo de esportes e lazer. 
Na oportunidade foi valorizada a 
importância da segurança em toda 
a cidade e também nos entornos 
do Clube devida a alta circulação 
de associados e eventos sociais 
que por lá acontecem. Parabéns a 
diretoria e ao presidente do Clube 

VISITA IluSTRE no CluBE DE CAMPo 

pelas articulações em torno de tema 
tão relevante que é a segurança. 
Foto: Coronel Reges Meira Peres, 
João Bosco e Camila Andrade



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR15 DE FEVEREIRO DE 2025 7

Governo Marcelo Vilares realiza entrega de 230 
unidades habitacionais do Condomínio Quaresmeira 

A Prefeitura de Bertioga en-
tregou, nesta sexta-feira (14), 
as chaves de 230 unidades 
do Condomínio Quaresmeira, 
parte do Conjunto Habitacio-
nal Caminhos das Árvores, no 
Jardim Raphael. O empreendi-
mento faz parte do programa 
Minha Casa Minha Vida – En-
tidades, em parceria com o Go-
verno do Estado de São Paulo, 
por meio do Casa Paulista, e 
totaliza 1.500 apartamentos. 
A cerimônia contou com a 
presença do prefeito Marcelo 
Vilares, do secretário nacional 
de Habitação, Augusto Hen-
rique Alves Rabelo, do asses-
sor do Ministério do Empre-
endedorismo, Johnny Melo, 
e do diretor financeiro da 
CDHU, Nédio Rosseli, além 
de outras autoridades mu-
nicipais, estaduais e federais. 
Entre os beneficiados estava 
Ecineide Ferreira, que esperou 
20 anos pela conquista da casa 
própria. "Hoje estou muito fe-
liz. Finalmente, deixo para trás 
anos de aluguel e posso dizer 

que sou dona do meu próprio 
lar", celebrou. Ela também 
ressaltou a infraestrutura do 
bairro, que conta com Unida-
de Básica de Saúde da Famí-
lia (UBS) e as obras da Super 
Escola "Caminhos do Bem". 
O evento simboliza um avanço 
no compromisso da Prefeitura 
de Bertioga com a habitação po-
pular, garantindo moradia digna 
para as famílias contempladas. 
Para garantir mobilidade e se-
gurança aos moradores, a Pre-
feitura de Bertioga concluiu, em 
2022, as obras de drenagem, 
pavimentação, calçadas aces-
síveis e iluminação pública na 
Avenida Bruno Covas, onde o 
residencial está localizado. Além 
disso, o Trevo do Jardim Ra-
phael, na Rodovia Rio-Santos, 
recebeu reforço na iluminação. 
A região segue recebendo me-
lhorias. Em dezembro de 2024, 
foi inaugurada a Vila do Bem 
Jardim Raphael, equipada 
com pista de skate e um am-
plo projeto de urbanização 
na orla da Praia da Enseada, 

incluindo quadras poliespor-
tivas, aparelhos de ginásti-
ca, playground, paisagismo e 
monitoramento por câmeras. 
A Prefeitura também investe 
na ampliação da rede de en-
sino. No bairro Chácaras, es-
tão em andamento as obras 
da Super Escola "Caminhos 
do Bem", que contará com 16 
salas de aula para 
atender estudan-
tes da Educação 
Infantil e do Ensi-
no Fundamental I. 
Outra unidade em 
construção é a Es-
cola Municipal de 
Ensino Infantil 
e Fundamental 
(Emeif) Vila do 
Bem Chácaras, que 
atenderá alunos 
do Pré ao 5º ano 
do Ensino Fun-
damental I, nos 
turnos da manhã 
e tarde. O projeto 
inclui oito salas de 
aula, cinco salas 

de recuperação, sala multiuso, 
laboratório de informática, bi-
blioteca e quadra poliesportiva. 
Na área da Saúde, a Prefeitu-
ra modernizou a UBS Bairro 
Chácaras "Mirosam", que pas-
sou por uma ampla reforma, 
incluindo novas instalações elé-
tricas e hidráulicas, renovação 
do teto e piso, climatização dos 
ambientes e ampliação das sa-
las de vacinação e farmácia. A 
unidade também recebeu no-

vos equipamentos e mobiliário. 
O prefeito Marcelo Vilares enfa-
tizou a importância da entrega: 

“Agradeço a todos os envolvidos 
na realização deste sonho, que 
reflete a força da parceria entre 
os governos federal, estadual 
e municipal. Este momento 
representa um compromisso 
cumprido com a população, 
proporcionando dignidade, 
segurança e qualidade de vida 
para quem mais precisa”.

Divulgação Divulgação

Divulgação
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Gestão do ex-prefeito Guti deixou dívida milionária na 
compra de uniformes escolares, pode isso população?

O prefeito de Guarulhos, Lu-
cas Sanches, fez duras críticas 
à gestão anterior, liderada por 
Guti, pela falta de planejamen-
to na compra e distribuição 
de uniformes e materiais es-
colares para os alunos da rede 
municipal. Segundo Sanches, 
a prefeitura não organizou a 

aquisição desses itens com a 
devida antecedência e dei-
xou uma dívida de quase R$ 
50 milhões com as empresas 
fornecedoras de uniformes. 

"Todos sabem que, para entregar 
no primeiro dia de aula, uni-
forme e material escolar pre-
cisam ser planejados um ano 

antes e estocados. Nada disso 
foi feito. Pelo contrário, a antiga 
gestão não organizou a pape-
lada e ainda deixou um débito 
enorme. Agora, simplesmente 
não há tempo hábil para pro-
dução e distribuição dos mais 
de um milhão de itens neces-
sários para atender 115 mil 

crianças", declarou o prefeito. 
Diante desse cenário, Sanches 
garantiu que sua equipe já 
iniciou o planejamento para 
que, no próximo ano letivo, 
os alunos recebam os mate-
riais e uniformes no primei-
ro dia de aula. "Nós já demos 
início ao processo para 2025. 
Assim, podemos assegurar 
que, no início do próximo 
ano, todo o material será en-

tregue nas escolas", afirmou. 
Apesar das dificuldades herda-
das, o prefeito anunciou que a 
distribuição do material esco-
lar será iniciada dentro de dez 
dias. "Mesmo com esse grande 
desafio, vamos garantir que os 
estudantes recebam os kits es-
colares o mais rápido possível. 
Estamos trabalhando para tra-
zer transparência e eficiência 
à gestão", finalizou Sanches. 

Divulgação Divulgação

CONCENTRAÇÃO: 
INÍCIO ÀS 14H NA PRAÇA DEOCLÉSIA

FINALIZAÇÃO: 
ÀS 20 HORAS NO PAU D’ALHO

CORTEJO DOS BLOCOS

ESQUENTA

Praça Deoclésia

SÁBADO > 22/02 - ÀS 16H

CONCURSO DE
MARCHINHAS

DOMINGO > 23/02 - DAS 10H ÀS 20H

PRÉ-CARNAVAL com

(Arueira, Conde de Matutóia, Nóis Sofre Mas Nóis Goza e Cride)

NOVIDADE!

TODOS OS BLOCOS
Vila de Luís Carlos

DE 1° A 4 DE MARÇO > DAS 12H ÀS 17H

PARA CURTIR 
COM A CRIANÇADA

Vila de Luís Carlos

MATINÊS

BLOCO ARUEIRA
SÁBADO > 01/03

BLOCO NÓIS SOFRE 
MAS NÓIS GOZA

SEGUNDA-FEIRA > 03/03

BLOCO O CONDE DE MATUTÓIA
DOMINGO > 02/03

BLOCO DO CRIDE
TERÇA-FEIRA > 04/03

SAIBA MAIS!


